

Koukouavo ono m' Stofo m' Epidauro.
Capital from the Tholos of Epidaurus.



814797

ΑΡΧΑΙΑ ΕΠΙΔΑΥΡΟΣ
ANCIENT EPIDAURUS

ENTRANCE
TICKET
ΔΡΧ. 500
DRS.

ya que sus paradas e itinerarios están señalizados en griego y no debemos olvidar que Grecia emplea el alfabeto cirílico. No obstante las indicaciones más importantes se pueden encontrar también en inglés.

El precio del viaje es de 30 dracmas que se deben de echar al subir dentro de una especie de cojín situado junto al conductor, sin que se reciba billete a cambio. Atenas dispone también de una única línea de metro que cruza la ciudad de norte a sur, en dirección al puerto de El Pireo. Deja de funcionar a las doce de la noche y el precio del billete es también de 30 dracmas.

Si dispones de tiempo lo mejor es hacer los recorridos a pie. Las distancias son más bien cortas y, en todo caso, siempre puedes acudir a los taxis. No son excesivamente caros, pero tienen una particularidad, puedes verte obligado a compartirlos con otras personas que se dirijan a tu mismo destino o a otro que esté en el mismo camino, sin que por ello tengas que pagar menos por el servicio. Lo dicho, lo mejor a pie.

Atenas tiene una zona de tiendas muy particular situada en el barrio de Monastiraki y en los alrededores de Plaka. -

ΕΠ

Es lo más típico de la ciudad y donde están situadas las mejores tabernas (pequeños restaurantes), en las que se sirve comida griega.

En el centro de la ciudad, junto al Parlamento, se encuentra la zona más moderna de Atenas y los barrios más caros. Todos ellos situados alrededor de las plazas de Omonia y de Sintagma. En ellas puedes encontrar bancos que cambian moneda extranjera hasta las 8 de



TEATRO DE EPIDAURO

la tarde y prensa de cualquier país, en alguno de sus kioscos.

Los horarios comerciales de la capital son algo especiales. Mientras en la zona de tiendas de Plaka y Monastiraki el horario es amplio, en los comercios las compras se pueden efectuar solo por las mañanas los lunes miércoles y sábados. El resto de días permanecen abiertos también por las tardes.

Nos informaron que existe en Grecia una policía turística para ayudar a los visitantes. No podemos confirmarlo, pues en ningún momento nos fue preciso acudir a ella.

Visitar los lugares de interés de esta ciudad se puede hacer con dos días, claro está que cuantos más se empleen mejor. En el hotel o en la propia agencia de viajes os facilitarán un plano de la ciudad, con el que podrás recorrerla sin ningún problema.

CONTINUARA.

MARIA-JESUS.